



令和6年度
学校だより

吉井小学校だより

輝くよしいっ子

5月

7日 第10号

文責：小西貴仁

第34回加茂谷鯉まつりに参加して

5月4日（土）、「第34回加茂谷鯉まつり」が加茂堤防上広場（加茂あおぞら広場）で開催されました。この日は、朝から晴天に恵まれ、日差しが強く気温も高くなり、初夏を感じることができる日となりました。じっとしていると日差しが強く、私は日焼けしてしまいました。

午前10時から開幕セレモニーが行われました。連休期間中ということもあり、たくさんの方が訪れていました。開幕式では、加茂谷公民館長の片山様から、「鯉まつりは、子どもたちの健やかな成長を願って行われていることや今年は、石川県能登復興を応援するとともに、鯉のぼりを見ながらイベントに参加し、楽しい時を過ごして欲しい。」などのお話がありました。また、中学生も運営にかかわり、たくさんの来場者の前で、堂々と落ち着いて開幕式の司会進行をしたり、開会を宣言したりしていました。会場には、昨年度吉井小を卒業した中学1年生も模擬店や体験コーナー等を出店し、楽しそうに運営している姿が見られました。鯉まつりでは、たくさんの吉井小学校のみなさんや先生方にも会うことができました。

ちなみに那賀川河川敷に飾りつけられていた鯉のぼりは、4月28日（日）に加茂谷中学校みなさんが、地域の方々に指導を受けながら取りつけたということ、加茂谷中学校の木下校長先生からお聞きしました。鯉のぼりは、5月12日（日）ごろまで見ることができそうです。

＜少しですが、加茂谷鯉まつりの様子を紹介します。＞

（※個人情報保護等のため、ホームページ用は、画質を落として掲載していますのでご了承ください。）



【公民館長様のお話】



【教育長様のお話】



【開幕式の様子】



【会場の様子】



【サーティグラスボーイズの演奏】



【阿南第二中学校ジャズバンド部の演奏】



【卒業した中学生（中一）が模擬店で運営している姿】



【那賀川河川敷の鯉のぼり】